El 9º Congreso Científico



El 9º Congreso Científico de la UDELAS, constituye el evento cumbre entre las actividades académicas de nuestra universidad, es un espacio de exposición del conocimiento en el que convergen estudiantes, docentes, especialistas, investigadores y expositores nacionales e internacionales, quienes hacen del conocimiento el centro de atención para compartir, debatir, enseñar, proponer, incentivar, construir, valorar, admirar y disfrutar de los frutos del esfuerzo, las capacidades y creatividad del intelecto humano.

Se trata de un esfuerzo institucional en el que intervienen todas las estructuras, esferas e instancias de UDELAS., concebido bajo un óptica horizontal, razón por la que en los últimos congresos las extensiones del interior del país también son participes de dicha experiencia. Nuestro congreso es un evento de naturaleza científica, abierto que busca la participación de todos aquellos que de distintas formas nutren las ciencias humanísticas y de la naturaleza con sus aportes, pensamientos metodologías, instrumentos, modelos, estrategias, diseño, hallazgos, inferencias, su entusiasmo su motivación.

Objetivo general.

Proporcionar un espacio de intercambio científico y académico en la diversidad, innovación e investigación para lograr el desarrollo humano, educativo y de salud.

Objetivos específicos.

- Ofrecer espacios para la innovación de experiencias en el desarrollo de estrategias, practicas, procesos y conocimientos en el campo de la educación especial.
- Establecer escenarios de exposición de experiencias y de conocimientos respecto a los procesos que operan en el ámbito de la interculturalidad.
- Generar encuentros que favorezcan la exposición y discusión de procesos investigativos que se traduzcan en el fortalecimiento del desempeño profesional en el campo de la salud.
- Desarrollar jornadas científicas encaminadas al intercambio de nuevos conocimientos que actualizan los procesos de tratamiento e intervención en los campos de la salud.
- Configurar escenarios que propicien la difusión y discusión de conocimientos con valor científico, relacionados con el desarrollo de políticas públicas en salud.